

Baden ist.

Bäderfest Baden

28.–30. Oktober 2022

Liebe Badenerinnen und Badener,



Es ist so weit: Ende Oktober wird der neu gestaltete öffentliche Raum der Bäder beim lang ersehnten Bäderfest der Bevölkerung übergeben. Mit einem reichhaltigen Kulturprogramm feiern wir die Neugestaltung des öffentlichen Raums und die Wiederbelebung der Bäder, sowie den Fund von archäologischen Sensationen, die uns an die lange Geschichte des Badens am Limmatknie erinnern. Und wir freuen uns darauf, in den Bädern weiter Geschichte zu schreiben. Es erwarten uns drei wunderbare Tage. Ein besonderes Highlight ist der grosse Corso auf der Limmat, der das Bäderfest eröffnen wird. Im Namen des Organisationskomitees und des Stadtrats lade ich Sie herzlich ein, vom 28. bis 30. Oktober mit uns das Baden und die Bäder zu feiern.

Stadtmann Markus Schneider

Informieren Sie sich online über das Bäderfest-Programm und buchen Sie Ihren Anlass:

baden.ch/baederfest-programm



Das kulturelle Wasser- und Lichtspektakel

Baden und die Region freuen sich auf das Bäderfest vom 28. bis 30. Oktober 2022 – ein vielfältiges Event, das von den Badener und Ennetbadener Kulturbetrieben und Gastronomien getragen wird. Ein besonderes Highlight ist der lichterfüllte Limmatcorso, der das Fest eröffnet. Die Festgestaltung verrät, was Sie am Bäderfest erwartet.

Im Festperimeter des Bäderfests finden vom 28. bis 30. Oktober rund 68 unterschiedliche Kulturveranstaltungen statt. Alle Badener und Ennetbadener Kulturhäuser, -Institutionen und -Festivals sind an Bord. Es erwarten Sie drei Tage Kunst, Musik, Theater und Performance. Die Gastronominnen und Gastronomen in den Bädern Badens sorgen dabei für Ihr leibliches Wohl.

Highlight Limmatcorso

Fulminanter Start ist der Limmatcorso am Freitagabend, 28. Oktober. Auf der Limmatpromenade, von der Holzbrücke bis zum Limmatknie in den Bädern, können Sie beidseits des Flusses den grossen Auftritt von Isis, der Bäder-Göttin und ihrer Kultur-Armada beobachten. Ein bunter und lichterfüllter Umzug mit rund 30 Booten wird die Limmat hinunterschwimmen. Begleitet wird der Corso von den Badener Chören, der Popband SoftLoft und vielen anderen Darstellenden. Die Musik wurde vom grossartigen Andres Bosshard komponiert.



Nachhaltigkeit

Die Nachhaltigkeit war bei der Ideenfindung, Planung und ist bei der Umsetzung ein relevantes Thema. Die Förderung der regionalen Kunst- und Kulturszene trägt zum Erhalt unseres kulturellen Erbes und Brauchtums bei. Auch der Festbetrieb soll möglichst nachhaltig, also umweltverträglich sein: Die bestehenden Gebäude und öffentlichen Orte in den Bädern werden aktiv ins Programm einbezogen. Abgesehen von 15 Gastronomie-Wagen und lichtvollen Installationen werden im Festgebiet keine zusätzlichen Bauten errichtet. Anstatt durch ein Feuerwerk werden die Besuchenden beispielsweise von der Licht-Wasser-Klangskulptur Fontaine Isis auf dem Merciersteg von Künstler Ruedi Sommerhalder und Team ins Staunen versetzt.

Wir laden Sie herzlich zum Bäderfest 2022 ein! Ihre Festgestaltung



Simona Hofmann,
Theatermacherin
und Festgestalterin

Seit 2005 wirke ich mit eigenen Theaterkreationen, Engagements auf der Bühne und Kunstprojekten im deutschsprachigen Raum. Ich komme vom Bewegungsschauspiel. Ich führe Regie und ich innoviere mit Design-Thinking. Ich liebe es emotionale Ereignisse zu schaffen, deshalb ist die Festgestaltung fürs Bäderfest eine spannende Herausforderung.



Urs Dätwiler,
Designer und
Festgestalter

Als strategischer Designer arbeite ich in diversen Projekten an Innovationen mit Haltung und Methoden des Design-Thinking. Zudem engagiere ich mich im Stiftungsrat Kulturweg Limmat und wirke als Dozent für Design- und Kreativitäts-Methoden in Hochschulen und Firmen. Als Festgestalter versuche ich, Idee und Aussage sichtbar und fühlbar zu machen.



Astrid Thommen,
Assistentin
Stadtmannin,
Festgestalterin

Ich bin seit mehr als 30 Jahren für die Stadt Baden tätig. Vier Stadtmänner durfte und darf ich tatkräftig unterstützen. Daran Teil zu haben den öffentlichen Raum in den Bädern der Bevölkerung zurückzugeben, ist ein Höhepunkt in meiner beruflichen Karriere. Ich freue mich riesig auf das Bäderfest und bin überzeugt, dass wir alle diese Tage sehr geniessen werden.

Alle Informationen zum Bäderfest sowie das Programm finden Sie unter:

baden.ch/baederfest

